
2023 年度第４回役員会議事録 

2024 年 3 月 7 日 議事録作成：丹羽 睿 

 

開催日時：2024 年 3 月 7 日（木）9：30～11：00 

場  所：古知野北公民館 

出 席 者：田中幸子、丹羽 睿、三島誉博、林 久翁、安藤節夫、奥村 忠、神山良雄、大倉弘行、 

上田吉男、中島 仁、長井容子、市原利恵子 

見 学 者：徳永縁（来年度スマイル代表）、平石陽子（来年度オブザーバ候補） 

１．会長から（田中会長） 

①1月 24日「江南市立図書館」で開催された「総務省デジタル活用支援推進事業」について 

尾北シニアネットとして受託活動を行いました。 

委託団体はニューメディア開発協会で、当会が所属している団体です。 

実施手順は、江南図書館からの講師派遣依頼をニューメディア開発協会が受け、当会へ講師の派

遣を依頼するものです。 

実施内容としては、「マイナンバーカードの取得方法」「江南電子図書館の使い方」の各１時間で

した。 

今後、「総務省デジタル活用支援推進事業」は、年度単位で２年の実施が予定されているのででき

るだけ参加したいと考えています。 

②運営協力金の支払いについて 

今年度は催事部会を構成しませんでしたが、今年度に開催した催事３回の運用に協力いただいた

方々に運営協力金を支払うことを今回限りとして提案します。 

協力いただいたメンバーの内、中心となって活動していただいた方を、過去構成した催事部会の

メンバー同等の協力をいただいた方を対象とすることを提案します。 

総支給額は 30,000 円としたい。 

役員会にて種々検討を行い、総支払額 30,000 円とし、支払対象者と個々の支払額は会長に一任

すると決定しました。 

③ZOOM の活用、「おしゃべり会」と「無料相談会」と「会員向けのスマホミニ講座」について 

「題名のないおしゃべり会」の参加者が固定化して参加数も多くない状況で内容の見直しが必要

となっているので、案を出していただきたい。 

参加者を増やす案として、各サークルで代表者がサークル員に直接呼びかける、毎回の開催でそ

の会で取り上げる話題を通知する、会の名前をもう少しスマートなものにする等の案が出され担

当者が取り入れることとした。 

④4 月 18 日に開催予定の総会後の茶話会について 

前回継続審議事項としていたが、期日も迫り決めておく必要がある。 

1 階の喫茶店で、茶話会を開けばとの案があったが、３月に閉店し、５月にリニューアルとの話

でできなくなった。昨年の状況を考慮して今回は行わないこととした。 

⑤布袋北部地区学習等供用施設設置の Wi-Fi の会員外利用について 

従来利用していていなかったものから、利用ができないかとの問い合わせがあり、利用させるこ

との可否を決めていただきたい。 



既に、尾北シニアネットとして費用を月額の定額で負担をしており、広く利用を認めても改めて

費用が発生するわけでない、また設置場所を利用するには市への申し込みが必要であることを考

慮し、無料で利用させることを認めることにする。 

利用にあたり利用者に機器の管理を義務付ける。 

２．総会開催の明細と総会準備日程について 

林事務局より来年度予算設定のための条件に付いて提案があり討議し役員会として確定をした。 

また、林事務局より総会開催までの日程案が提出され、期日、担当者を決めた。 

４．会計からの報告（三島会計） 

通常の収支内容となっている。 

期末での運営協力金とサークル活動補助費の支払いを行う。 

５．各部会の報告と提案 

①講座部会（丹羽部会長） 

ミニ講座２回特別講座を３回開催 

②スマホ、パソコン相談部会（丹羽部会長） 

来訪者は、１２月 33 名、１月 25 名、２月 39 名でした。平均すると毎回８名程度でスマホの相

談者は約半数です。 

６．サークル代表からの報告 

1）ロマンの会（大倉代表） 

2002 年に発足し、その後当初の代表が引退した折代表を引き受けました。自己都合でロマンの会

の代表を引退します。代わりの代表の引き受け手がないため会を解散します。 

2）パークゴルフ（上田代表） 

１，２月は休止していたが３月から再開。 

現在８名である。 

3）ネットサロン平和（神山代表） 

参加者は、1 月 5 日２７人、1 月 19 日 17 人、2 月 2 日 24 人、2 月 16 日 22 人、3 月 1 日 24 人で

した。 

4）フォト・ユー（安藤代表） 

来年度から年２回の定例展示会を１回あたり７日間とする。会員の来場を希望します。会場は西

庁舎のままです。 

5）ネットひまわり（奥村代表） 

現在２０名ですが、内１名長欠がある。 

みなで集まり歓談する機会を増やしている。 

6）スマイル（中島代表） 

現在７３名。 

合同での講演会を計画している。 

２月から各務原市で活動している松ヶ丘パソコンクラブで講師をしている方に講師をお願いしい

る。良い刺激となっている。 

来年度は７名の新入会員がある。 

７．次回役員会の開催日程について 

次回は 2024 年 4 月 6 日（土） ZOOM にて 


